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    装一块门板，拔

掉一个插线板，这些只
是很普通的日常维护

项目，并非什么技术难
题。 用户报修多次，长

城宽带公司却迟迟不
上门，这是中间沟通流

程出了问题，还是对用

户的投诉一点不上心？

希望今次之后，长城宽

带公司能“亡羊补牢”，

提高服务质量和效率，

主动排查维修隐患，让
用户真正“叫得应”。
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 电线裸露故障频频 飞线充电隐患重重
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    去年 11月 26日，“新民帮侬忙”微

信公众号发布报道《忍无可忍！上海古
北黄金城道，这只“大公鸡”太折腾》，

反映一家名为“大公鸡小酒馆 Le Coq

Wine&Bistro”的西餐厅违规提供产生

油烟的餐饮服务，刺鼻的油烟令周边
居民饱受困扰，同时该餐厅夜晚提供

的露天位置营业很晚，顾客喝酒吵闹

的噪音也给居民们休息造成困扰。如
今，经过长宁区虹桥街道市场监管部

门立案调查和街道城管执法，该餐馆
积极配合物业及监管部门要求，进行

了整改。
记者获悉，对于报道中所提的超

范围经营和重油烟餐饮问题，“大公鸡
小酒馆”对门店前厅和厨房进行了调

整，清空冰箱内所有食品，搬退所有明
火炉灶和烤箱，目前店内不再经营明

火加热食品，也不再售卖生食类、冷食
类等超范围产品，报道中所提到的重

油烟餐饮的情况得到了有效改善。
同时记者从执法部门了解到，该

店铺修改了销售菜单，调整业态，停止
热菜供应，并修改线上平台的介绍说

明，下线线上平台售卖的套餐（下架海
鲜生食）等多项措施，并与已充消费卡

客人沟通，主动退还客人卡内余额。
在整改同时，“大公鸡”已向投诉

人诚恳致歉，并与周边其他居民沟通，
收集意见和建议，确保在日后经营中不

再扰民。 本报记者 陆常青
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坐标：普陀区新村路 350弄小区

事由：长城宽带机箱门板掉落、电线裸露、故障频频，居民
饱受“断网”之苦，还有人借着里面的电源插线板，给电瓶

车“飞线充电”。

结果：24幢居民楼的宽带机箱换上新门板。

长阳创谷
人行地砖

门板掉落隐患多
住在 9 号楼的居民李老伯表

示，自己每天要上网浏览新闻、发送

电子邮件等，烦恼的是，家中老是
“突然断网”。李老伯告诉记者，楼里

的长城宽带机箱就安装在 2 楼楼
道，十几年了，机箱的门板早已掉

落，“机箱里还有插线板，总是有人

用它给电瓶车‘飞线充电’。”李老伯
反映，只要有人“充电”，他家就会出

现断网。断网之外，他更担心的是安

全问题，飞线充电屡屡发生，极易引

发火灾，存在着严重的安全隐患。
记者来到新村路 350 弄小区。

在 9号楼，记者看到，李老伯家外的
长城宽带机箱长度和宽度各为 50

?米左右，是一个重十余斤的铁箱
子。机箱外部包着一圈又一圈的透

明塑料胶带，同时门板上还吊了一

根极细的电线，以起到固定的作用。
小心翼翼打开门板，在多根电线缠

绕中，一个插线板隐藏其中。
“如果不用胶带绑住，‘飞线充

电’的人就更多了。”李老伯说，其实
这扇门板早就脱落了，但为了减少

隐患，他不得已想出了用胶带粘住
门板的土办法。

随后，记者又来到小区 10号楼
和 11号楼。由于设备陈旧，这两?

楼内的长城宽带机箱门板也已经掉

落，不知所终，其中一个机箱临时用
木板封着。

多次投诉无反馈
李老伯说，自己一直向长城宽

带报修，但迟迟没有回音。仅从今年

1月 12日至 1月 20日期间，他就拨
打了 6次长城宽带客服热线反映问

题，另外还向长城宽带官网提交了
投诉内容。但让人遗憾的是，一直没

有等到长城宽带的解决方案。

李老伯表示，他和居民们的诉
求有两点：一是清理掉插线板或者

重新装一个无插线板的新型机箱，

二是安装全新的有锁门板。但是，居
民们得到的反馈总是在一句“要向

领导汇报”后，就再无下文。

新装门板除隐患
1月 25日，记者联系长城宽带

客服热线，告知采访请求。当天下午

5时，李老伯接到了该公司接待部的
一个电话，问他机箱是否门锁坏了，

要配锁？对方还称，接到媒体来电
后，目前公司“非常非常关心这件

事，正在研究”。

1月 26日、27日，长城宽带工
作人员两次来到李老伯所住的 9号

楼，拆掉了宽带机箱内的插线板，安
装了有锁的新门板。

长城宽带公司客服部一位负责
人回复记者，机箱内有插线板是因为

当初安装设备时有用电需求，另外李
老伯所在的小区不适配新型机箱，所

以无法调换。最后，记者提出，不止李
老伯家，新村路 350弄整个小区都有

宽带机箱门板缺失的问题，希望长城
宽带及时排摸，做好维护。

1月 29日下午，新村路 350弄
所属的甘泉路街道周家巷居委会联

系到记者，表示在“帮侬忙”协调下，
长城宽带公司已上门检查机箱，在

小区 24?居民楼逐一排摸，为所有
“打赤膊”的机箱装上了新门板。

本报记者 夏韵

    不少市民

向“帮侬忙”反
映，杨浦区长阳

路长阳创谷内
的人行道和出

入口的人行道
出现高低不平、道砖损坏的情况，

此前已有行人摔倒。市民希望，相
关部门能及时修复路面，确保通

行安全。
在现场，记者看到，长阳创谷

西侧出入口的人行道上，一些道
砖呈碎裂状态，行人走过时磕磕

绊绊。由于该处人流量较大，部分

道砖被踩踏后已高出原有平面，

行人稍有不慎，就有可能被绊倒。

园区内不少“上班族”告诉记
者，此前看到过有人在此摔倒。在

该处损坏区域的前方约 5 米处，
人行道和路面交界处，也有道砖

损坏的情况，一些对此情况比较
熟悉的市民都会绕开行走。

沿着该处人行道向长阳创谷

园区内行走，距离出入口约 50米
处，惊现两处“土坑”，上方的道砖

坑洼不平，人行道边还有部分碎石
（见左下图）。一些上班族介绍说，

这里人行道损坏的情况已有一段
时间了，却迟迟不见人修补。

记者发现，长阳创谷内不仅

有公司，还有不少饭店，平时人流

量较大。市民希望，相关管理部门
能重视这一问题，仔细排查园区

内外人行道出现的损坏情况，并
及时修补，尽快消除安全隐患。

在记者与相关部门取得联系
后，路面已开始修整。在长阳创谷

内上班的胡先生表示，这两天，园

区内的人行道已开始修复（见右
下图）。以往晚上下班后，他和同

事们都要小心翼翼地走在机动车
道上，“与车共舞”十分危险。“大

家都盼着，碎裂的路面能够尽快
修复，别再让我们‘步步惊心’

了！” 本报记者 徐驰

长城宽带机箱多年

家住普陀区新村路
350 弄小区的多位居民反
映，楼道里的长城宽带机箱
门板掉落、各种电线裸露在
外，多年“打赤膊”。除了饱
受“断网”之苦外，让居民更
加心慌慌的是，机箱里还有
一个电源插座，于是不少人
就靠着它在楼道里给电瓶
车“飞线充电”，安全隐患丛
生。然而，居民们屡次报修，
长城宽带却迟迟没有回应。
经记者多次联系，长城宽带
方终于采取“早就该有”的
行动，为小区 24 幢居民楼
的机箱换上了新门板。

■ 宽带箱门板脱落，电线裸露 夏韵 摄

■ 机箱装上了新门板 居民供图

裂金城道
“大公鸡”

■ 厨房和菜单进行了调整

受访者供图


